



## 微笑みレポート

「おひさまきらきら えがおがいっぱいのなんざんようちえん」

港区立南山幼稚園の9月

### <虫も、ともだち>

コオロギなど虫の鳴き声に、秋の訪れを感じるようになってきました。これまで、賑やかなセミの鳴き声の下で抜け殻を見付け、ダンゴムシやアリを探し、幼稚園で羽化させたチョウやカブトムシなどの世話をし、たくさんの虫たちとふれあいを楽しんできました。

さまざまな虫たちとの出会いは、子供たちの心の中で、生命を大切にする気持ちをそっと育ててくれています。虫が大好きな子もちょっぴり苦手な子も、小さな生き物を見つける柔らかな眼差しがあふれる南山幼稚園の秋です。

### <お兄さん、お姉さんとのふれあい—六本木高校生の訪問—>

南山幼稚園の隣には東京都立六本木高等学校があり、日頃から園児と生徒との交流体験をさせていただくなど、ご協力いただいております。

この日は、家庭科の授業で16名の高校生が幼稚園を見学しました。高校生は、小さな椅子・机などの家具や遊具を見て「ちっちゃーい！」と歓声を上げ、園児を見て「かわいい～！」と感激していました。幼稚園の子供たちは、お兄さんお姉さんたちと話をし、ゲームをして一緒に楽しみました。

数十分間の活動でしたが、少子化で異年齢の子供が知り合う機会が減少している昨今、年の離れた子供同士が関わり合い、心を通わせることができる貴重な体験になりました。

帰りには「また来てね」「また来るね」と会話し、あっという間に仲良しになりました。

高校生の感想には「自分たちの知っている幼児は好き勝手に遊んでいたが、幼稚園の子供はしっかり話を聞いて、行儀もよくて、小さいのにちゃんとしている。」という意見がありました。高校生なりによく見て学んでいることに驚きと喜び、そして将来への期待を感じました。



☆ 南山幼稚園の未就園児の会「こぼとクラブ」を行っています。みなさん遊びに来てください。

★問合せ先

港区立南山幼稚園

☎ 3 4 0 8 - 4 7 8 5